



# 東 風

学校ホームページ  
QRコード



横浜市立綱島東小学校

## 【まるっとつなひが！】

校 長 三橋 国雄

夏日になったり、北風が吹いたりと安定をしないお天気の中、皆様も体調管理に苦労されていることと存じます。曇り空でも外に出て過ごしたり、歩いて汗をかいたりしながら、ご自分の体調管理、体力アップのためにも取り組んでみてはいかがでしょう？ これから始まるゴールデンウィークに、お子様と一緒に取り組んでみるのも良いですね。昔に読んだ記事の中に、親子の距離感を表すこんな言葉を見つけました。

**『乳児は肌を放さず 幼児は手を放さず  
少年は目を離さず 青年は心を離さず』**

6歳の1年生から12歳の6年生まで、幼児から少年へ、少年から青年へと育ちゆく子ども達が共に過ごすのが小学校の集団生活です。自分の思い通りになったことも、思い通りにならなかったことも、すべて含めて学校生活です。保護者の皆様もお子さんの対応で悩まれることもあると思いますが、そのような時は、親として手を離さずいつもそばにいることを伝え、目をはなさずいつも見守っていることを伝え、心を離さずいつもあなたのことを思っていることを伝え、子ども達一人ひとりの成長に応じて、確かな距離感をもって接していくのはいかがでしょうか？家庭と学校とで相談しながらしっかり連携をとっていきたいと思います。



昨年度学校運営協議会が立ち上がり、地域コーディネーターの研修を受けてくださった3名を事務局として地域連携協働本部も立ち上がりました。地域連携協働本部とは様々な形で学校をサポートしてくれる会です。その中で皆さんに親しみやすい会の名前にしようと考え【まるっとつなひが】という会にしました。今年の3月にお手紙を配付しサポーターをお願いしたところ、地域の方、卒業生の保護者、大学生になった卒業生、現役の保護者の方などたくさんの皆様からサポーターとして登録をしてくださる声が学校に届きとても嬉しく思っています。現在活躍してくださっている皆様は1年生の入門期支援サポーター、給食支援サポーター、3年生のまち探検見守りサポーターなどです。4月27日現在で延べ70名の方がサポーターとして応援してくれています。家庭科が始まれば調理実習のサポーターやスポーツテストが始まればスポーツテストのサポーターなどこれからお願いしたいこともたくさんあります。3月にお配りしたサポーター登録用紙を(1年生には入学式の配付物にあります)お読みいただきたくさんの皆様に助けただけだとありがたいです

そして、子ども達にいろいろな方々に関わっていただき、たくさんの方に助けられていることを実感し、感謝の気持ちと、綱島東という地域への愛着が深まればうれしいです。

今月も、教職員一同、心をつなげて支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様には様々な場面でご協力をいただくことになるとは思いますが、よろしくお願ひします。

